

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan segala karunia-Nya yang senantiasa menyertai, melindungi, dan membimbing penulis, sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “ Analisis Pelaksanaan Praktikum dalam Meningkatkan Hasil Belajar Siswa pada Materi Sistem Respirasi Kelas XI di SMA Swasta Methodist 8 Medan T.P 2019/2020” yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Muhammad Yusuf Nasution, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberi bimbingan dan saran-saran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si., Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, M.Si., dan Ibu Dra. Martina A Napitupulu, M.Sc selaku dosen penguji yang telah membimbing dan memberikan saran-saran sehingga tersusunnya skripsi ini. Penulis juga berterimakasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M. Pd selaku dosen Pembimbing Akademik dan validator instrumen penelitian skripsi ini, serta kepada seluruh Bapak/Ibu dosen yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama pendidikandi Pendidikan Biologi Unimed. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Sekolah dan guru Biologi di SMA Swasta Methodist 8 Medan yang telah memberi izin dan bantuannya kepada penulis untuk mengadakan penelitian di sekolah tersebut. Penulis juga berterimakasih kepada siswa-siswi kelas XI SMA Swasta Methodist 8 Medan yang bersedia berpartisipasi dalam menyusun skripsi ini.

Teristimewa kepada orangtua penulis yang tidak pernah lelah memberi dukungan, motivasi, semangat dan tak henti-hentinya memanjatkan doa kepada Tuhan Yang Maha Esa demi kesuksesan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga berterimakasih kepada abang, kakak dan adik saya Patriana Simamora, terkhusus Kakak Anita Karolina Simamora yang selalu memberi dukungan moril dan materil selama penyusunan skripsi ini dan juga keluarga lain yang tidak dapat saya ucapkan satu persatu. Saya sangat bersyukur atas dukungan dari teman-teman seperjuangan Rosari Sitohang, Yolinda Br Ginting, Sri Malem Tarigan, Yolanda Novanta Sinaga, Wijaya Ezra Tamba, Steven M Simarmata dan

Ramadhani Nasution dan serta mahasiswa Pendidikan Biologi D 2016 dan semua teman-teman yang tidak bias saya ucapkan satu persatu atas dukungan, doa serta waktu yang diberikan selama penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya Ilmu Pendidikan.

Medan, 2021

Penulis,

Mega Lantiur Simamora

THE
Character Building
UNIVERSITY